

EU-Konformitätserklärung ***EU-Declaration of Conformity***

Berges Antriebstechnik GmbH & Co. KG erklärt, dass Verstellgetriebe der Typen VG 1 bis VG 7 als montierte Einheit aus Motor, Untersetzungsgetriebe oder Abtriebsflansch mit durchgehender Welle, aus Verstellung, Gehäuse, Verstellscheiben und Breitkeilriemen (RGAE) mit der

Berges Antriebstechnik GmbH & Co. KG certifies herewith, that the variable speed gears, type VG 1 - VG 7, as readily assembled unit, consisting of motor, reduction gearbox or gearbox flange with through shaft, of housing, adjusting unit and pulleys with wide V-belt (RGAE) comply with the

Explosionsschutzrichtlinie 2014/34/EU übereinstimmen.

EU Directive 2014/34/EU for explosion-proof

Zündschutzart für Gerätegruppe II der Kategorie 2 und 3:

Protection type for apparatus group II of the categories 2 and 3:

EX II 2 G D c T4 135°C EX II 3 G D c T4 135°C

Angewandte Normen : • EN 1127-1 • EN 80079-36 • EN 80079-37

Applied standards : • EN 1127-1 • EN 80079-36 • EN 80079-37

Die technische Dokumentation für Verstellgetriebe der Kategorie 2 ist hinterlegt bei der benannten Stelle TÜV PRODUCT SERVICE GmbH, Ridlerstraße 31, D-80339 München.

The technical documentation for gears of the category 2 has been lodged at the named authority TÜV PRODUCT SERVICE GmbH, Ridlerstraße 31, D-80339 München.

BERGES Antriebstechnik
GmbH & Co. KG



(Geschäftsleitung)

Hersteller-Unterschrift:

Angaben zum Unterzeichner:

Datum:

29. November 2017